

Sonnefelder Viertelmaraathon

Bereits am 10. Juli war eine Gruppe unserer Läufer in Sonnefeld beim dortigen Viertelmaraathon am Start.

Sven Starklauf verpasste knapp den Sprung aufs Gesamtpodest und lief mit 40:16 min zum Sieg in der Altersklasse M 35. Für Dieter Bastian blieb die Uhr nach 47:07 min (5.M50) stehen, knapp vor seinem Vereinskollegen Otto Starklauf. Er belegte mit 47:14 den 2.Platz in der M60. Zusammen belegten sie in der Mannschaftswertung den 3.Platz.

Gut aufgestellt an diesem Tag war die Frauentruppe der DJK LC Vorra. Schnellste war wieder einmal unsere Gabi Bastian, die für die 10,55 km lange Strecke 50:55 min benötigte. Wie schon bei den Männern belegte sie damit Platz 4 im Gesamteinlauf, aber auch gleichzeitig den 1.Platz in der W45. Zusammen mit Christina Wurm, 54:08 min, 2.Platz Frauen, und Carola Schulze, 59:10 min, 2.W50, gelang dem Frauentrio der Sieg in der Mannschaftswertung.

Im Hobbylauf gingen auch zwei Starterinnen auf die Strecke. Franziska und Katrin Starklauf finishten nach 29:45 min bzw. 33:49 min.

Den Abschluss machten dann noch Marie Starklauf im Bambinilauf über 350 m und ihre Schwester Milena im 800m Lauf der Schüler.

